

#### HAUT-FRAGE DER WOCHE

## Was kann der Profi gegen ausgeprägte KRÄHENFÜSSE tun?«

**ANTWORT:** „Mit hochwertiger Pflege kann man viel tun, aber die Kosmetik stösst auch an ihre Grenzen. Mit unserem neuen Fraxel-Laser können gute Ergebnisse erzielt werden. Die Mediziner bei „the aesthetics“ setzen zudem auf Mini-Botox: für ein natürliches Ergebnis und schönes Hautbild.“



**ANNEMARIE  
OITZINGER**

**Expertin für non-invasive  
Gesichtsbehandlungen &dipl.  
Krankenschwester;  
theaesthetics.at**